
 

 

 

 

 

 

 

 

６月 22日（水）に、県教育委員会と市教育委員会の先生

方が学校の様子を視察する「学校訪問」がありました。 

来校した先生方は、1校時に学校経営や保健室経営の説明

を聞いた後、2～3校時は各学級での授業の様子を参観され

ました。4校時の全体会では、学校の現状についての講評を

いただきました。「校内掲示や学習環境が整備され、落ち着い

た中、話し合える雰囲気がある。」「先生と子どもの関係がよ

く、支持的風土が育っている。」などのおほめの言葉や、さらなる改善点として「子どもが自

ら考えたくなる学習課題の設定の工夫」や「まとめや振り返りでは、分かったことだけでな

く分からなかったことも書かせるとよい」ことなどをご指導いただきました。 

1学期も残り 1か月足らずになりましたが、ご指導いただいたことを１学期のまとめとし

て、子どもたちと一緒に取り組んでいきたいと思っています。 

 

 

 6 月 13 日（月）になかよし集会を行いました。みんなが安心して楽しく学校生活を送る

ため、学級ごとに考えた「なかよしめあて」を代表者が発表しました。 

めあての中には、「ふわふわことば」や「笑顔」、「協

力」「助け合い」などのキーワードが書かれており、

お互いを気づかいながら、大切にしようと考えてい

る大見っ子の姿が見られました。 

2学期には目標の振り返りを行います。「めあて」

が生かされた学級づくりを期待しています。 
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